Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 53 m2
Référence 86051284
Prix 798 000 €

Paris 7TEme
Appartement a vendre (75007)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nous vous proposons un appartement de 52.23 m? situé au deuxieme étage avec
ascenseur dans un bel immeuble ancien avec gardien, comprenant : une entrée
avec rangements, un séjour, deux chambres, une salle de bains avec WC, une
cuisine, des placards et une cave en sous-sol. Cet appartement est tres lumineux
et a bénéficié de travaux d'isolation thermique, classé D. L'appartement donne sur
un jardin au calme. Loi Alur : Mandat n°21325 - Honoraire charge du mandant -
Prix 822.000 € honoraires inclus - Nombre de lots dans la copropriété : 65 -

Montant moyen de la quote-part de charges courantes : ...

Groupe Vaneau offers you a 52.23 m? apartment on the second floor with elevator
in a beautiful old building with janitor, comprising: entrance with storage space,
living room, two bedrooms, bathroom with WC, kitchen, cupboards and basement
cellar. This apartment is very bright and has benefited from thermal insulation work,
classified D. The apartment opens onto a quiet garden.Loi Alur: Mandat n°21325 -
Fees . VAT payable by the principal - Price €822,000 excluding fees - Number of
lots in the co-ownership: 65 - Average amount of current service charges:

€1,968/year - No proceedings underway ...

VANEAU BAC - SAINT-GERMAIN
25 rue de Vaneau - 75007 PARIS 7TEME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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